



340 m<sup>2</sup>

Réf. MZISP1743

2 895 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à pieds du village de Saint-Paul de Vence et au calme, cette agréable villa provençale-moderne récemment construite pour offrir de hautes performances énergétiques possède tous les atouts d'une propriété moderne avec des prestations de qualité. Elle est composée de 5 chambres, d'un grand espace de réception et est parfaitement exposée pour profiter de l'ensoleillement tout au long de la journée. Une salle de jeux, une salle de sport, une piscine, un pool-house, un garage double et de nombreuses places de parking viennent compléter ce bien.

Located within walking distance of the village of Saint-Paul de Vence in a quiet area, this lovely Provencal-modern villa recently built to offer high energy performance has all the assets of a modern property with quality services. It is composed of 5 bedrooms, a large reception area and is perfectly exposed to enjoy the sunshine all day long. A games room, a gym, a swimming pool, a pool-house, a double garage and many parking places complete this property.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

